

## Estudiantes enfermería-UASD participan en taller sobre cuidado infantil, auspiciado por UNICEF

Escrito por Rafael Paez

Viernes 06 de Agosto de 2021 23:41 -

---

Un nutrido grupo de estudiantes de la carrera de Enfermería, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), participó en un taller sobre el cuidado para el desarrollo infantil, auspiciado por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF).



Autoridades y docentes junto a los estudiantes que participaron en el taller.

La doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, quien encabezó el acto de apertura de la actividad formativa, destacó la importancia de la misma, por estar enfocada en la población infantil, a la cual debe brindársele cuidados y atenciones especiales.

En el taller se capacitaron 50 estudiantes de término de dicha carrera, quienes agradecieron a los organizadores por haber tenido el privilegio de participar en esa importante actividad, patrocinada por una institución de tanto prestigio como lo es UNICEF.

La organización del evento, por parte de la UASD, estuvo a cargo de la maestra Alquidea Durán, quien contó con el apoyo irrestricto de la maestra María Virtudes Méndez, en su condición de directora de la Escuela de Enfermería.



La doctora Rosel Fernández preside la mesa de honor en el acto de apertura de la actividad.

## Estudiantes enfermería-UASD participan en taller sobre cuidado infantil, auspiciado por UNICEF

Escrito por Rafael Paez

Viernes 06 de Agosto de 2021 23:41 -

---



Al centro, la maestra María Virtudes Méndez durante el desarrollo del taller.

## Estudiantes enfermería-UASD participan en taller sobre cuidado infantil, auspiciado por UNICEF

Escrito por Rafael Paez

Viernes 06 de Agosto de 2021 23:41 -

---